


別紙                    氏 名 若杉 たかし   

質 問 事 項

№  １  

登下校時の児童の安全確保について

要

旨

最近、登下校中の児童に車が突っ込む事故が相次いでいることを受け、全国

の教育委員会に対して文部科学大臣から注意喚起がなされている。

本市では、小学生の登下校は、登校は、地域の通学団による登校、下校が、

時間による集団下校になっていると思う。しかし児童の登下校がかなり乱れて

いると感じる。また、学校に登録をしている地域のボランティア、スクールガ

ードの皆さんが登下校時、交差点に立ったり、一緒に登校するなど、児童を見

守ってくれている。

そこで、本市における児童の登下校の方法のほか、ハード整備を含めた通学

路の安全対策の状況について伺う

（１）児童の登下校の方法について

（２）スクールガードの状況について

（３）通学路の安全対策について

※ 申し合わせ事項に留意する。
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別紙                    氏 名   若杉 たかし   

質 問 事 項

№  ２

外国人の子の就学について

要

旨

近年、日本で暮らす外国人や、日本を訪れる外国人が増加しており、ますま

す「多文化共生」の概念が重要視されている。

そうした中、本市の学校における多言語対応や不就学児への対応など外国人

の子の就学機会の確保に係る状況について伺う。

（１）市立学校に通う外国人の子の人数や対応内容について

（２）外国人の子の就学に関する手続について

（３）（２）によらない外国人の子の就学について

※ 申し合わせ事項に留意する。
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